

LAS MADRES DE desaparecidos políticos volvieron a efectuar actividades, como la pega de carteles en el centro citadino y aun en los muros del Palacio.

Anuncian Madres de Reos Politicos Acto "Radical" hoy; Pegaron Carteles Ayer

Ni Palacio se Salvó de la Propaganda; no dan a Conocer la Naturaleza de sus Medidas, "Para Evitar Boicot Oficial"

Las integrantes del Comité Pro Presos y Desaparecidos Políticos realizarán este día un acto "radical y de protesta" para instar al gobierno a que presente "a sus hijos secuestrados"; sin embargo, no quisieron declarar la naturaleza del acto, "para evitar su anulación o boicot por parte de las autoridades", dijeron.

Al mismo tiempo, desde ayer a media tarde las señoras, entre las que se encontraban integrantes de Ciudad Juárez y ésta, pegaron carteles por la ciudad, incluyendo los alrededores del Palacio de Gobierno y en ellos se denuncia al Gobierno Nacional como secuestrador.

Por otra parte, a esta redacción han llamado personas para preguntar por qué están desaparecidos o presos los 13 chihuahuenses reclamados, ya que ha circulado la versión de que eran terroristas y guerrilleros "en cuyo caso estaría justificada la detención", citan las llamadas. Al respecto las madres de los desaparecidos dicen que las ideas políticas de sus vástagos probablemente fueran desagradables para la oficialidad, "pero eso no les da derecho a desaparecerlos y el que la sociedad lo acepte propiciarla un estado de fascismo perjudicial para todos", citaron.

Independientemente de que "los muchachos" tengan o no una responsabilidad judicial, no se está solicitando el perdón para ellos si tienen alguna culpa que pagar; solamente se exige la presentación física de ellos y la celebración de un juicio legal para cada uno, para que así sus madres sepan siquiera donde están.

Martha de los Ríos y María Luisa Navarro, como voceras de la agrupación dijeron que los detenidos y desaparecidos eran personas "comunes y corrientes como todos los mortales, algunos de ellos eran estudiantes o ejercian el magisterio mientras otros, por ejemplo el matrimonio formado por Olga Navarro y Jorge Varela que trabajaban en una maquiladora en Ciudad Juárez aun cuando ambos son originarios de esta ciudad, las detenciones se efectuaron hace 15 años la primera y 10 la última.

En diferentes años y lugares, ya que los desaparecidos incluso no se conoclan unos a otros, fueron detenidos el matrimonio Varela-Navarro, Alicia de los Ríos Merino, Florencio Coronel Chavarría, Lorenzo Soto Cervantes, los hermanos Plutarco y Gabriel Domlnguez, Jacobo Gámiz, Javier Gaytán, Leticia Galarza, José de Jesús Corral, Benito Espinoza y Jesús Elizalde.

Algunos de ellos fueron acusados, en el momento de su desaparición, como integrantes de la desaparecida Liga 23 de Septiembre, otros de agitadores laborales profesionales y algunos "sencillamente desaparecieron sin más acusación que sustentar ideas no convenientes para el gobierno federal", citan las voceras del grupo de madres y parientes.

Al mismo tiempo que ayer pegaban cartelones, las mujeres declararon que necesitan la atención pública para el día de hoy "ya que iniciaremos un acto de protesta 'radical y sin precedentes' que incluso dejará 'chiquitos' a los actos desarrollados hasta la fecha, dijo la señora Chavarría de Coronel, madre de Florencio. Sin embargo declinaron hablar de la naturaleza del acto a realizar "para evitar que las autoridades se enteren antes de tiempo y no lo estropeen como hicieron con el bloqueo carretero el cual nos hicieron romper con engaños", citaron.